



Ibagué, 19 de febrero de 2025

Comunicado de prensa 215

Juntos por la niñez: Alcaldía y comunidad suman esfuerzos para comedores infantiles

Fundaciones, organizaciones y líderes se unen para brindar espacios y voluntariado en la preparación de los alimentos.

Con el objetivo de brindar un almuerzo caliente a niños y niñas de la Capital Musical, la Alcaldía de Ibagué busca fortalecer la estrategia junto a la comunidad, aunando esfuerzos para habilitar cerca de 60 comedores infantiles.

"Este gesto no se los voy a agradecer yo, se los va a agradecer esos niños y niñas, está el menaje, están los mercados por parte de nosotros para que arranquemos. Este proyecto de Pan de Vida Kids será una realidad, empezaremos con quienes levanten la mano, porque por ahora nos necesitamos", expresó la Alcaldesa Johana Aranda.

La Administración Municipal socializó la estrategia a fundaciones, organizaciones, líderes sociales, religiosos y demás aliados para brindar un espacio en diferentes barrios y corregimientos de Ibagué donde pueda funcionar el comedor y la preparación de alimentos, de manera voluntaria.

"La Fundación Cadena de Bendiciones se une colocando la casa, el lugar donde se van a preparar los alimentos de lunes a viernes, igualmente vamos a tener voluntariado con parte de nuestro personal, nos unimos sin pensarlo para que juntos podamos llevar alimentación y nutrición a los niños y niñas", manifestó Nélida Cifuentes, gerente de la Fundación Cadena de Bendiciones.

Las personas interesadas en participar de la estrategia podrán acercarse a la Casa de la Juventud, ubicada en la calle 7 #2-18, barrio La Pola, para conocer más información.











